

お花見に行きました



桜も見れて
遊具で遊べて
みんなで楽しく
過ごせました！



タイルコースター作り



沢山並べて
完成したよ！



よくかき混ぜて
美味しいくなーれ！



種まき

田植えに向けて種を撒いて
お米について勉強したよ！
はつか大根の種も撒きました！

北杜市外出



仲良し2人で
はい！ちーず！

どんな魚が
いるのかな…？



どんどん
大きくなれー！



今年度もかぐらまつすをよろしくお願いいたします！
4月には、種まきを経験するなど新たな事にも挑戦し、
子どもたちも興味深々でした！今後も様々なイベントや
活動を行っていきたいと思いますので、ご協力よろしくお
願いいたします！また1年、それぞれに合った支援を提
供するとともに職員もステップアップし精進していく
よう、子どもたちと頑張っていきたいと思います！

八ヶ岳少年自然の家と自然ふれあいセンターに
行ってきました！少年自然の家では林間学校の下見をし、ど
んな場所なのかをみんなで確認したり、すでに行つたことがあるお
友達が案内したりしてくれました！自然ふれあいセンターではス
タンプラリーをしたり、自然について勉強したりしました！